

Francisco Javier Rivera Mardones vuelve a sorprendernos con la segunda obra de su trilogía: *Apedreando la Globalización*. Contra lo que puede deducirse ligeramente del título este libro no es un panfleto destinado a acrecentar la violencia latente en nuestra conflictuada sociedad en la que *el siglo veintiuno amaneció esparciendo incertidumbre*, según declara el autor en el prólogo sino una propuesta espiritual coherente para responder a la realidad.

Si en *Impacto de la Globalización en las Piedras* nos introducía en el tema, presentándonos a los hombres como piedras vivas – de acuerdo a la descripción bíblica – en esta obra muestra la importancia de que todos asumamos nuestra responsabilidad espiritual para convertirnos individual y comunitariamente en respuestas a la globalización.

El autor despliega un material heterogéneo que va desde la poesía al examen minucioso de historias bíblicas pasando por cartas, impresiones de viajes, planteos éticos, pero siempre orientado a dar respuestas trascendentes a los acuciantes problemas de nuestra sociedad.

La lectura de *Apedreando la Globalización* inquieta y desafía. Esperamos que encuentre en los lectores la recepción que merece, para que pacíficamente la sociedad globalizada reciba el impacto de muchas piedras vivas.

*Salvador Dellutri*